



SUMBER BERITA

x	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

53 Randis Dilelang Tahun Ini

KEPAHIANG - Total ada 53 kendaraan dinas (Randis) yang akan dilelang tahun ini oleh Pemkab Kepahiang. Angka ini berkurang dari jumlah hasil pendataan akhir tahun 2021 lalu, dimana ada sebanyak 70 randis yang akan dilelang. Adapun pengurangan jumlah randis yang akan dilelang tersebut, lantaran berdasarkan hasil penilaian akhir Pemkab Kepahiang, masih ada beberapa randis yang dinilai masih layak untuk dioperasionalkan.

Diungkapkan Kabid Aset Badan Keuangan Daerah (BKD) Kabupaten Kepahiang, Dendi, S.Sos, saat ini data-data usulan kendaraan dinas yang akan dilelang sudah berada di meja pimpinan, dalam hal ini Kepala BKD Kabupaten Kepahiang, untuk selanjutnya disampaikan ke KPKNL. Hanya saja untuk OPD mana saja dan jenis kendaraan apa saja yang dibatalkan lelangnya, Dendi mengaku belum melihat secara pasti jenis kendaraannya.

"Untuk data rincinya saya lupa, yang jelas ada 17 unit yang dibatalkan dengan alasan masih layak untuk dioperasionalkan," kata Dendi.

Hanya saja ia mengakui memang tidak seluruh OPD yang menyampaikan usulan lelang kendaraan dinas. Meski begitu, untuk usulan data tambahan, Dendi mengaku belum ada petunjuk tambahan dari Bupati Kepahiang, sehingga data-data yang ada saat ini itulah yang akan disampaikan ke KPKNL.

"Berdasarkan data yang ada saja yang kita usulkan. Karena tenggat waktu yang kita berikan sudah cukup longgar malahan, dari pertengahan tahun lalu," jelasnya.

Sementara itu, Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Kepahiang, Dr. Hartono, M.Pd mengatakan, dalam lelang kendaraan dinas ada beberapa syarat yang harus dilakukan, diantaranya adalah kendaraan yang akan dilelang usianya sudah melebihi 10 tahun pemakaian, selain itu kondisi fisik kendaraan juga sudah tidak layak pakai untuk menunjang operasional.

"Kalau rencananya lelang kendaraan akan kita laksanakan di akhir tahun lalu. Namun karena ada kendala, sehingga usulan lelang ke KPKNL baru akan kita sampaikan di bulan ini juga," ungkap Hartono. (sly)